関係各位

学校法人英智学院 理事長 井口 公 長岡英智高等学校 校長 岩下 隆志

校名変更および三条校の移転について(お知らせ)

時下、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

長岡英智高等学校は、平成18年に長岡市に、新潟県全域を通信教育区域とした単位制通信制高等学校(英智ウィル学院高等学校)として開校いたしました。

その後、平成25年に校名を長岡英智高等学校に変更し、現在は、通学コース、通信教育コース合わせて約650人の生徒が在籍する学校へと発展を遂げました。これもひとえに関係各位のご理解、ご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

こうした中、当校では今後の少子化を踏まえつつ、学校経営の安定を図ることを目的として令和8年4月1日より校名を現在の「長岡英智高等学校」から「新潟英智高等学校」へ変更いたします。

また、令和7年の秋には通信教育コースの三条校を、現在の三条駅前から東三条駅前へ新 設移転を予定しております。

つきましては、今後も新潟県の私学教育に貢献してまいる所存でおりますので、格別のご 理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。